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COMUNE DI PADOVA 
  codice fiscale 00644060287 

 

Consulta 3A  

Stanga-San Lazzaro-Mortise-Torre-Ponte di Brenta 

V E R B A L E 

 
La Consulta 3A si riunisce in seduta pubblica in PRESENZA presso la Sala “S. Pertini”, Via 

Bajardi 5, Mortise, il giorno 18 maggio 2023 alle ore 21.15. 
 

La Presidente Silvia Bresin verifica la presenza dei membri della Consulta. 

 

 
Presenti 

Assente 

giustificato 

Assente non 

giustificato 

1. Alberti Elena  x  

2. Albertin Mattia Francesco x   

3. Bocchetti Emanuela – Vice Presidente x   

4. Bresin Silvia - Presidente x   

5. Brusaferro Nicola x   

6. Cecchinato Mirco x   

7. Dario Manuel – Vice Presidente x   

8. Frizzarin Claudia x   

9. Manfrin Paolo x   

10. Panozzo Girolamo  x  

11. Salviato Oscar x   

12. Simonetto Arianna x   

13. Zanazzi Mario x   

14. Zaramella Michele x   

 

La Presidente prende la parola e verifica la regolarità della convocazione, propone quale 

Segretario verbalizzante il signor Mario Zanazzi. La proposta viene accettata. 

Sono nominati Scrutatori i Vicepresidenti Emanuela Bocchetti e Manuel Dario. 

 

La seduta è aperta ed ha inizio alle ore 21.25. 

 

La Presidente apre la seduta con il saluto all’Assessore allo Sport e Sicurezza Diego Bonavina, 

cedendo la parola per la discussione del primo punto. 

 

1. Assessore Diego Bonavina_Progettualità in ambito sportivo programmate e/o in 

itinere nel territorio della Consulta 3A. 

 

Assessore Diego Bonavina: prende la parola descrivendo i 5 interventi previsti nei territori della 

Consulta. 

- Convenzione Ippodromo Padovanelle – Ponte di Brenta: rimane attivo l’impianto com’è 

storicamente conosciuto, grazie a gruppo gestione (Coppiello) e Stefanelli, che si è attivato per 

mantenere in essere alcune attività ippiche (gare) e attivo il circuito dei cavalli. 

La convenzione con il Comune prevede varie attività anche con i pony, 100 visite gratuite, visite 

per le scuole (ciclo di 12), e visite guidate per turisti (cicli di 12), nonché è stato concordato con i 

gestori lo svolgimento annuale di 2 grandi eventi comunali, anche a richiesta di 

gruppi/Associazioni. Tutto ciò va incontro alla volontà di favorire l’attività “storica” e a ridare 

visibilità e nuova vita alle Padovanelle. 
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- Kioene Arena – San Lazzaro Stanga: l’obiettivo per il maggiore impianto cittadino è di 

adeguamento e rilancio. Lo scopo è di trasformare la struttura, anche grazie ai bandi PNRR, in un 

luogo moderno, attraente, economicamente e ambientalmente sostenibile. La ristrutturazione 

energetica a riduzione dei consumi, la nuova illuminazione scenografica, con gioco di luci, che 

verrà attivata prima di ogni evento, inoltre una nuova palestra in loco degli attuali spogliatoi e 

spogliatoi in un nuovo volume sopra e a fianco della nuova palestra. L’importo delle opere è di 

circa 3 milioni e 250.00,00 Euro. 

 

- Impianto sportivo Luisari - Ponte di Brenta: intervento di riqualificazione previsto per la 

tensostruttura con nuovi isolamenti e coibentazione, rifacimento degli spogliatoi, essendo gli 

attuali molto degradati, e sistemazione del campo da calcio per un importo di 1 milione e 200,00 

Euro. 

 

- Piastre di quartiere: Mortise e San Lazzaro: € 580,00 sono destinati per piastre pubbliche. 

Saranno polifunzionali e adatte allo sport per tutti. 

A Mortise verrà riqualificata la piastra posta in Via Riva Villasanta all’intersezione con Via 

Cantele con l’esecuzione di una pulizia e sistemazione del fondo, e predisposizione per gioco del 

basket e per gioco del calcio e, date le sue dimensioni verrà attrezzata anche con le porte per il 

Baskin (Basket integrato) per avvicinare a tale disciplina e permettere di giocare anche a persone 

“diversamente abili”. 

A San Lazzaro similarmente verrà riqualificata la piastra posta all’incrocio tra Via Sonnino Sidney 

e Via Giolitti per gioco del basket 3 contro 3 e per gioco del calcio a 5.  

Entrambe assumeranno colori nuovi nella pavimentazione per renderle più moderne, accattivanti e 

gradevoli. A tal proposito possono essere inviati suggerimenti per la scelta dei colori (entro 

Giugno).  

In riferimento a S. Lazzaro, essendo la piastra attualmente di libero accesso, si registrano 

lamentele su orari e uso illimitato e/o improprio che in alcuni casi si protraggono sino a notte 

inoltrata creando disturbo alla quiete dei residenti dei palazzi prospicienti.  

Anche se l’intenzione è di renderla il più possibile fruibile a tutti e con ampio orario, per ovviare 

agli inconvenienti sollevati, si è pensato di definire degli orari di apertura e chiusura (fino ore 

21.00) e a tale scopo si è attivata un’interlocuzione con il custode della vicina parrocchia di San 

Lazzaro per tale servizio. 

 

E’ aperta la discussione 

 

Bresin: la Presidente chiede se vi siano notizie precise sui tempi di esecuzione delle opere. 

 

Assessore Diego Bonavina: precisa che queste sono già assegnate per Kioene, si procede quindi 

con la progettazione esecutiva cui seguirà l’esecuzione entro scadenze PNRR. 

Approssimativamente con il completamento in un anno e mezzo. 

Per l’impianto “Antonio Niedda” di Via Luisari i lavori sono già stati aggiudicati. Resta da 

risolvere un passaggio burocratico. Si tratta di un intervento veloce (già sperimentato) che 

prevedono due mesi per la coibentazione della tensostruttura e pertanto agibile da settembre, 

mentre un programma di circa 8 mesi per la realizzazione dei nuovi spogliatoi.  

Le piastre potranno essere realizzate entro primavera 2024, i progetti esecutivi sono già pronti e in 

approvazione.  
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Isabella Babetto Polisportiva Mortise: solleva il problema delle piastre all’interno degli ambiti 

parrocchiali e chiede come l’Amministrazione possa intervenire e/o cosa si possa fare. 

 

Assessore Diego Bonavina: precisa che pur comprendendo che le piastre parrocchiali sono 

necessarie peraltro sono di proprietà privata delle parrocchie. L’Amministrazione ha sostenuto e 

sostiene gli interventi parrocchiali con un bando annuale di circa 1 milione di euro, ma in genere 

dei finanziamenti assegnati poco è destinato allo sport. 

 

Manfrin: esprime la sua preoccupazione sulla riqualificazione, anche per parti, che spesso 

comporta il coinvolgimento globale per tutta l’area, per questo sarebbe meglio ‘riutilizzare’ visto 

il pesante programma edilizio della zona. Si ponga attenzione al traffico che consegue alle attività. 

Segnala per quanto riguarda l’argomento trattato, la presenza alla Stanga anche dell’attività 

sportiva dell’Associazione marocchina Assais, che utilizza il campo da calcio a ridosso di Via 

Friburgo lato sud. Un’area da sostenere e rendere condivisa magari con altri soggetti.  

Sulle piastre previste la proposta è che siano scelti i colori dei quartieri. 

 

Assessore Diego Bonavina: osserva che l’area in questione fa riferimento al Settore Patrimonio 

che non dipende dall’Assessorato allo Sport. Peraltro al momento non è giunta alcuna richiesta. 

 

Salviato: in questa seduta di Consulta ci sono state espresse notizie migliori rispetto alla volta 

precedente. Sui finanziamenti PNRR non si trascurino opere primarie per le secondarie. Sia posta 

vigilanza sulla gestione idonea e qualificata e cercare di impostare procedure che consentano una 

maggior partecipazione. 

 

Assessore Diego Bonavina: Gli impianti sportivi sono 72 e vengono svolti sopralluoghi regolari 

trimestrali, con personale dedicato, seppur numericamente ridotto, soprattutto per verificare la su 

gestione e la manutenzione degli impianti medesimi. 

 

Simonetto: chiede conferma sulla possibilità di effettuare degli eventi all’Ippodromo Padovanelle 

come previsto dalla convenzione.  

Sulla limitazione di accesso alle piastre polivalenti osserva che può rappresentare un limite, specie 

per chi non dispone di altri orari. 

 

Assessore Diego Bonavina: conferma che la convenzione prevede la possibilità di effettuare due 

eventi all’anno ma di una certa importanza e che la determina in tal senso è in fase di 

approvazione. Rispetto all’utilizzo delle piastre aggiunge che, come sempre è necessaria una 

giusta mediazione, che tenga conto anche delle lamentele dei residenti.  

 

Bresin: sugli orari di apertura influisce anche la collocazione, in posizione a ridosso dell’abitato, 

va disciplinata e trovata una mediazione sugli orari. Rispetto al traffico indotto da eventi in Kioene 

Arena, specie per concerti, fa presente che l’area in Via San Crispino, attualmente recintata e non 

fruibile, potrebbe ospitare parcheggi supplementari. 

 

Cecchinato: ritiene corretta la richiesta dei cittadini di San Lazzaro e pertanto necessario porre 

degli orari all’utilizzo della piastra polivalente.  

Fa osservare che tra gli interventi proposti, non si menziona Torre, che resta isolata e marginale. 
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Assessore Diego Bonavina: rammenta che a Torre è stato proprio portato a compimento uno degli 

interventi più impegnativi compiuti dall’Amministrazione durante il mandato precedente; la 

ristrutturazione nel 2020 di tutto il campo sportivo di Via Luxardo e servizi, nonché il tetto della 

palestra Davila in Via Calabresi. 

  

Dario: bene il programma per l’Ippodromo, chiede se per associazioni del territorio interessate le 

richieste siano da rivolgere al Comune o al gruppo di gestione. 

 

Assessore Diego Bonavina: le richieste vanno rivolte al Comune, con attenzione alle 

contemporaneità e con largo anticipo, ponendo l’attenzione al fatto che questo spazio è adatto a 

grandi eventi. 

 

Gabriele Tisato: a proposito di trasformazioni, in relazione alla storica Festa di San Marco a Ponte 

di Brenta chiede informazioni su come si pensa di risolvere in concomitanza della presumibile 

chiusura di via S. Marco in fase di realizzazione del progetto del tram SIR2.  

Aggiunge che il problema piastre polifunzionali è molto legato all’educazione civica di chi li 

frequenta, serve regolamento. Necessaria anche a suo avviso adeguata illuminazione, già presente 

efficiente e bellissima in altri interventi. 

 

Assessore Diego Bonavina: riguardo al tram si potrà intervenire, come avvenuto all’epoca in Prato 

della Valle, con l’interruzione della corsa che riprenda oltre il tratto chiuso. 

Per le piastre il regolamento sarà pubblico e affisso agli ingressi. L’illuminazione, totalmente 

rinnovata, sarà temporizzata. 

 

Giorgia Menegazzo: rappresentante dei residenti dei condomini prospicienti la piastra polivalente 

di S. Lazzaro ringrazia per l’attenzione prestata alle sue richieste, e descrive la situazione di 

disagio dovuta a rumori continui diurni e notturni, sporcizia e degrado e a un uso improprio della 

struttura. Precisa che le lamentele non sono contro il gioco e lo sport per se stesso di cui è 

sostenitrice, purché vi siano delle regole e limitazioni.  

 

Bresin: sarà cura della Consulta segnalare la situazione all’Unità di Strada dei Sevizi Sociali che 

anche in altre situazioni si è fatta carico di avvicinare e contattare gruppi di ragazzi che creavano 

disturbo, per comprenderne le eventuali problematiche comportamentali e trovarne con la 

comprensione e il dialogo un’adeguata soluzione.  

 

Gaetano Callegari: come residente in Via Luisari, fa presente che l’impianto attuale era il vecchio 

campo di softball, coperto da terreno di riporto scarso e solo superficiale, che non può sostenere la 

semina. Esiste attualmente anche il problema che il pubblico è troppo a ridosso dell’area di gioco. 

 

Assessore Diego Bonavina: Riguardo all’area di gioco che sia anche di allenamento ha difficoltà 

di essere continuativamente manutentato in modo adeguato, pertanto il fondo con erba sintetica 

ormai è la migliore soluzione per impianti molto frequentati. Con la nuova ristrutturazione e 

organizzazione nonché costruzione/collocazione dei nuovi spogliatoi il problema del pubblico 

troppo a contatto viene risolto. 
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Isabella Babetto Polisportiva Mortise: esprime soddisfazione per i lavori relativi alla piastra 

polivalente considerato che il basket è molto richiesto a Mortise, segnala però difficoltà di uso per 

i nuovi impianti a causa del fondo scivoloso. Chiede inoltre se la nuova palestra Kioene sia solo.  

 

per pallavolo, Chiede infine se siano previsti incontri collettivi con le Associazioni Sportive. Se 

non plenarie anche solo di Consulta. 

 

Assessore Diego Bonavina: riferisce di essere informato del problema della scivolosità dei 

materiali usati per gli ultimi interventi effettuati e conferma che sarà stesa una nuova resinatura 

più ruvida. Per quanto concerne la gestione dell’impianto Kioene andrà anch’esso a bando senza 

esclusioni, ma essendo un impianto economicamente importante va da sé che probabilmente 

potranno accedervi solo grandi società sportive. Ricorda infine che le associazioni sportive a 

Padova sono 700, è difficile incontrarle tutte assieme, anche se nel mese di giugno di ogni anno 

avviene il planning d’incontri sulla base delle richieste delle società stesse. 

 

Bresin: fa presente che la Consulta regolarmente, ha invitato e invita le Associazioni e Società 

sportive che però molto spesso non si presentano agli incontri. Invita pertanto a non declinare 

l’invito come molto spesso accade. 

 

Bocchetti: chiede conferma sull’indicazione dei colori per le piastre entro il 30 Giugno, 

sollecitando l’assemblea a raccogliere suggerimenti. 

 

Rinaldo Stralanchi: residente da due anni a Mortise, apprezza le iniziative ma pone attenzione 

anche sulla necessità di sorveglianza con telecamere, con funzione sia di deterrente sia di 

controllo. 

 

Assessore Diego Bonavina: informa che in Padova oggi vi sono 1000 telecamere grazie anche ai 

costi contenuti. Le prossime sono previste nei parchi, ma il problema della loro collocazione è la 

mancanza di connettività, assente in molte zone (piastre, parchi, argini) che moltiplica i costi 

altrimenti esigui. 

 

2. Informazioni e chiarimenti in merito a impianti sportivi. Elenco, modalità di gestione, 

Convenzioni. 

Bresin: considerato che gran parte dell’argomento è già stato trattato al punto precedente, chiede 

chiarimenti in particolare sulle modalità di gestione e sulla possibilità di entrare in possesso, da 

parte della Consulta, delle convenzioni degli impianti sportivi, per una maggior conoscenza 

dell’argomento. 

Assessore Diego Bonavina: brevemente conferma la disponibilità del settore a fornire ogni 

informazione e materiale specifico. 

 

3. Sicurezza Area ex Pub posta all’incrocio tra Via Venezia e Via Friburgo - Richiesta di 

attenzionamento. 

Assessore Diego Bonavina: introduce l’argomento specificando che la situazione è nota da tempo. 

Tuttavia si tratta di area privata, su cui già un anno fa fu effettuato il controllo della Polizia Locale 

per abbandono di rifiuti. Altri controlli e sopralluoghi sono in corso e di questi riferirà l’esito.  
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In questi casi è sempre necessario anche un passaggio immediato ai Servizi Sociali, cui seguono i 

riferimenti ai proprietari. 

 

Manfrin: poiché la situazione era già nota sarebbero stato auspicabile aver preso provvedimenti 

già un anno fa. Segnala inoltre la presenza di nomadi, molto intensa in zona Stanga, e l’intervento 

delle forze dell’ordine non risulta così cogente. 

Salviato: in casi analoghi a quello di cui all’oggetto si sanziona la proprietà, gli interventi 

sporadici sono solitamente inefficaci e oggi nel luogo indicato vi sono ancora persone presenti. 

Pensiamo soprattutto a questi ultimi, i soli aspetti di messa in sicurezza non sono risolutivi. Il 

quartiere comunque rimane degradato e abbandonato.  

Solleva altresì il problema del controllo anche della sede in cui ci troviamo, manca verifica 

rispetto alle utenze presenti e se il complesso possiede il C.P.I. dei VVFF. 

Bresin: precisa che l’eventuale verifica rispetto allo stabile non è argomento in oggetto e non di 

competenza dell’Assessore Bonavina. 

4. Ratifica verbale precedente seduta del 3 maggio 2023 
Bresin: sottopone a ratifica il Verbale della seduta di Consulta dello 03.05.2023, peraltro già 

pubblicato su Padovanet. Viene formalizzato dall’Assemblea con voto unanime. 

 

 

La riunione si chiude alle ore 23.20 

 

Il Segretario verbalizzante Il Presidente della Consulta 

 Mario Zanazzi Silvia Bresin 


